

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Kurt Schenkel

entgegennehmen durften.

Es ist schön zu wissen, wie viele gute Erinnerungen Kurt hinterlassen hat.

Wir danken allen für die tröstenden Worte und persönlichen Karten, Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck sowie für die Spitex Dielsdorf. Ein besonderer Dank geht an die Ärzte Dr. Wespi mit seinem Team und Dr. Mussio, an das Spitex-Team, an Herrn Pfarrer Bänzinger für die schöne Gestaltung der Abdankung und an den Schützenverein für den letzten Fahnengruss.

Margot Schenkel und Daniela Siber-Schenkel mit Familie